
 

 

Réunion du Conseil de Parents de l’École Citadelle 

3 octobre 2023 

Présences –Michelle Prefontaine, Natalie Rivard, Lisa Magera, Chantal Bjarnason, Nicole Cyr, Tania 

Mayer, Marie-Paule Vandersteen, Mélanie Thibault, Éric Cauchon, Guylaine Jacques, Andrea Burns, 

Valérie Palin-Robert, Jessica Tarras 

Absences – Candice Belanger, Drew Pasay 

1. Prière – Lisa 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour P : Chantal A : Guylaine 
a. Ajout – Billets de lait 

 
3. Lecture et adoption du P.V. du 16 mai  P : Michelle A : Guylaine  

 
4. Rapport de la direction – Lisa Magera 

a. Inscriptions pour l’année scolaire – 88 élèves, le nombre à baisser de l’année passe, 
l’école cherche à augmenter ce nombre. 

i. 25 de ses élèves sont en secondaire – l’école offre plus de choix de cours 
complémentaires – STIM, Académie, la cuisine, leadership, et plein air 

b. Prairie Gardens – les élèves de secondaires vont chez Prairie Gardens le 10 octobre 
pour faire le bénévolat, aider avec la programmation et la récolte.  

c. Académie de hockey – commence le 17 octobre, les informations seront envoyées 
aux familles bientôt.  

d. Voyage a Québec pour les élèves de 8e et 9e année – jusqu’à présent il y a 9 élèves 
inscrit pour le voyage, le groupe voyagera avec une autre école de Sherwood Park.  

5. Rapport des enseignants – Mélanie Thibault 
 

a. Sensibilation de bien-être et la santé – le personnel parle avec les élèves 
l’importance de manger les collations plus santé, il demande la participation de toutes 
les familles en préparant les diners pour nos enfants.  

b. Valeur du mois –chaque mois les enseignants vont faire des travaux avec les élèves 
concentrant sur une valeur d’importance. Ce mois « la gratitude » les élèves vont écrire 
des journaux de gratitude.  

c. La lecture – les enseignants veulent stresser l’importance de la routine et de lire 
quotidiennement, demande notre appuie comme parents.  

d. Valorisation de la langue française – les enseignants demandent aux familles d’avoir 
les conversations à la maison à propos de raisons positives pour parler en français, et 
les raisons pour lesquelles vous avez choisi une école francophone. 

e. S’habiller pour le temps – svp, assurer votre enfant s’habille en conséquence 
f. Terrain de jeux – depuis le commencement de l’année scolaire le personnel a créé un 

horaire/rotation pour l’utilisation du terrain de jeux pour séparer les plus petits et les plus 
grands. A chaque jour les élèves de 4-6e ont le droit à la petite recréation, et les M-3e 
ont le droit pendant la grande recréation. Nicole Cyr demande si la rotation peut être 
échangée sur différents jours de la semaine, Lisa répond « oui ».  



 

 

 
6. Points à discuter 

 
a. Élections –  

i. Secrétaire – Michelle Prefontaine se propose elle-même  – tous en faveur 
ii. Président – Éric Cauchon se propose lui-même – tous en faveur 

iii. Vice-Présidente – Chantal Bjarnason se propose elle-même – tous en faveur 
iv. Trésorière – Natalie Rivard se propose elle-même – tous en faveur 

b. Dates des réunions – décider de rester avec les mardis car ça marche mieux pour la 
majorité des membres du conseil. 

i. 14 novembre, 5 décembre, 9 janvier, 6 février, 5 mars, 2 avril, 7 mai 
c. Calendrier Communautaires – Levée de fonds - Michelle Prefontaine prend charge. 

L’école recevra $5 pour chaque calendrier vendu à quelqu’un qui nous donne la 
permission à leur livrer, soit un élève à un membre de famille ou ami, ou autre membre 
de la communauté qui veut nous soutenir. Feuille de commande sera envoyer à chaque 
famille.  

d. Évènements communautaire – Andrea à demander pourquoi notre école n’était pas 
présente à l’évènement de Légal « meet your community »? Réponse : le mois de 
septembre est très occupé pour le personnel. Lisa veut promouvoir notre école a 
d’autres évènements hors de Légal, au base militaire, et en demandant diffuser le 
bouche à oreille. Mélanie propose de crée un sous-comité pour la promotion.  

i. Sous-comité : Guylaine Jacques (ressources sociaux), Valérie (contacte pour la 
base militaire), Éric, Chantal, Tania, Michelle et Andrea.  

e. La surveillance a l’heure du diner – il y a moins de personnel cette année, ça sera un 
gros aide d’avoir une autre personne soit embaucher ou bénévole pour aider avec la 
surveillance. Il n’y a pas de budget pour l’école de payer quelqu’un, alors il faudrait que 
cela provienne du budget du conseil de parents (environ 4000$ pour l’année scolaire). 
En discutant, c’était décider premièrement de le mettre une annonce dans « la semaine 
en bref » pour essayer de trouver quelqu’un bénévolat.  

f. Cours de natation – Andrea demande si l’école rétablit les cours de natation. Mme. 
Marie-Paule peut appeler les 2 piscines (Westlock et Fountain Park) pour demander les 
couts et disponibilité. 

g. Tables de pique-nique ou bancs pour cour d’école – besoin d’un don de quelqu’un 
dans la communauté, ou acheter par le conseil de parents. Valérie propose de 
construire avec les élèves de secondaire dans le cours de menuiserie, mais à date 
l’école n’a pas l’equipment ni les outils dans la salle. Valérie aussi propose d’approchez 
les entreprises locales de matériaux de construction pour leur proposer des réductions 
sur les matériaux et elle pourrait demander à son partenaire d'en construire une. Suivi 
à la prochaine reunion.  

h. Horaire du terrain de jeux – Déjà mentionné au point 5.f. 
 

7. Rapport ISC (Intervenant Scolaire Communautaire) Tania Mayer 

a. Son rôle d’ISC est de soutenir les activités francophones dans l’école et avec la 
communauté, et aussi de soutenir les élèves du conseil d’étudiants.  

8. Suivi – Aucun 

 



 

 

 
9. Ajouts – Billets de lait 

a. Il n’y a pu de programme de lait comme dans le passer, pas de livraison, problèmes 
avec détérioration, et seulement 17 familles qui les achètent. Il a été décidé que l’école 
vendrait ceux qui restent, et qu’il n’y aurait plus de vente de lait.  

 

10. Courrier – Publicité des compagnies pour les idées de levées de fonds 

a. Sherwood Park Soups 

b. Perfect Gift Wrap 

c. Sunset Gourmet 

 

11. Prochaine Réunion – 14 novembre 18h 30 (réunion de l’APEFC à 19h30) 

 

 

12. Fermeture de la réunion – 20h10 P : Guylaine A : Éric 

 

POINTS D’ACTION 

5. (f) Ajuster l’horaire du terrain de jeu pour mieux partager le temps entre 

petits et grands 

Lisa 

6. (c) Envoyer la feuille de commande pour calendriers aux familles de 
Citadelle 

Marie-Paule 

6. (e) Créer une annonce dans « la semaine en bref » pour essayer de 
trouver un bénévole pour la surveillance 

Lisa 

6. (f) Appeler aux piscines pour chercher l’information sur les couts et la 
disponibilité  

Marie-Paule 

 

 


